

mvz an der DRK-Kinderklinik Siegen GmbH · Wellersbergstr. 60 · 57072 Siegen

An die regionale Presse

Pressemitteilung:**Team des MVZ an der DRK-Kinderklinik Siegen im Einsatz in Ecuador**

31. Januar 2011

Ecuador liegt im nordöstlichen Teil Südamerikas und ist kein wirkliches Touristenziel für die meisten Europäer. Aber als Tourist hat Herr Dr. med. Fritz Löwendorf mit seiner Frau Bianca sowie den Kollegen Dr. Eisfeld und Krankenschwester Hannelore Münch sich auch nicht auf den Weg gemacht. Vielmehr leistete das Team um den Doktor für Anästhesie und Schmerztherapie aus Siegen dort freiwillig zusammen mit anderen Ärzten aus Europa und den USA in einem provisorisch eingerichteten Ambulatorium medizinische Dienste für die Menschen der Region.

Die Region Zamorra befindet sich im Süden von Ecuador in Südamerika, deren Missionsklinik, die vor längerer Zeit von einem österreichischen Pfarrer gegründet wurde, ist ansässig im Dorf Guadalupe. Das Dorf selbst liegt eingebettet in eine Berglandschaft, die vom Ur- bzw. Nebelwald geprägt ist.

Nach einer doch eher beschwerlichen Reise mit 16 Stunden Flug und drei Stunden Jeepfahrt durch das Andenhochland bei tropischen 30-35°C kam das Team ziemlich ermattet, aber heil in Guadalupe an. Doch zum Ausruhen und Ankommen blieb im Gegensatz zu einer Urlaubsreise nicht wirklich viel Zeit. Warteten doch schon lange Menschenschlangen der Einwohner, die teilweise beschwerlich über viele Kilometer angereist waren, vor der Mission. Diese wird seit vielen Jahren von Padre Jorge, Schwester Amanda, zwei einheimischen weiblichen Hilfskräften und den freundlichen Nonnen des Klosters das Ambulatorium mit stetig wechselnden freiwilligen Ärzten aus aller Welt betrieben.

Da die Patienten zum Einen selten die Möglichkeit einer umfassenden, kompetenten medizinischen Behandlung haben und zudem auch aufgrund der Lebensumstände Bedarf an den verschiedensten Operationen hatten, wurde fast ununterbrochen von morgens 07.00 Uhr bis spät in den Abend hinein untersucht und operiert. Das Spektrum der zum Großteil ambulant durchgeführten OPs reichte von Mund-Kiefer-Gaumen-Spalten-Korrekturen über Rachen-Mandel- und Polypen-OPs bis hin zu Ohroperationen und weiteren Korrekturen im Gesicht.

Beeindruckend für alle beteiligten Ärzte, Pfleger und Hilfskräfte war vor allem die Geduld und Dankbarkeit, mit der die Patienten bei teils enormen Wartezeiten all die Strapazen über sich ergehen ließen. So wurde diese Reise im Dienste der Menschen Ecuadors dann auch zu einem prägenden Erlebnis und einer Lektion an Demut. Und dies ist dann auch Grund genug für Dr. Löwendorf und sein Team, das Engagement in Bälde zu wiederholen.

FACHABTEILUNGEN**Wolfgang E. Boehm**
Kinderheilkunde
Kinderkardiologie
Neonatologie**Joachim Füllenbach**
Kinder- und Jugendmedizin
Filiale Freudenberg**Dr. med. Nicola G. Graf**
Hals-Nasen-Ohren-Heilkunde**Dr. med. Magdalena A. Grzonka**
Hals-Nasen-Ohren-Heilkunde**Dr. med. Fritz Löwendorf**
Anästhesie
Schmerztherapie**Axel Schneider**
Radiologie**Dr. med. Björn-Christian Vehse**
Orthopädie
Kinderorthopädie**Dr. med. Moritz Vogel**
Kinderheilkunde
Kinderkardiologie